



# La construcción de una vida mejor con el cobre.



Puro o en sus aleaciones, el cobre se utiliza en muchos productos que mejoran nuestras vidas.



La arquitectura es una de las zonas en que su empleo tiene gran éxito.



Debido a sus muchas cualidades, el cobre se utiliza en zonas interiores y exteriores de edificios.



Una ventaja importante es la maleabilidad del cobre, tanto en la fabricación como en la instalación de piezas.

Su versatilidad y flexibilidad permiten que el cobre sea utilizado en la producción de materiales tales como telas, láminas y también en elementos decorativos.



Con una excelente resistencia a la corrosión, tiene una vida que puede superar los 100 años.

Por lo tanto, el cobre es apto para la fabricación de cúpulas, tejados, canalones y revestimiento de fachadas.



Por no hablar de su uso en los monumentos públicos y las estatuas que adornan las ciudades.



Otro punto fuerte del cobre es su belleza estética, elemento de gran valor en los diseños arquitectónicos.



El cobre y sus aleaciones tienen una increíble variedad de colores, que van desde su tono rojizo (naturales) hasta el verde agua, a través de diversas tonalidades de café. Siempre hay una opción de acabado que cumple con las necesidades del proyecto.

*Todas estas características contribuyen a brindar personalidad y otorgar realce a un edificio.*



También hay que destacar las ventajas económicas del cobre, ya que no requiere mantenimiento.



En el interior de los edificios, el cobre puede ser utilizado en las manijas de las puertas, cerraduras y rejas, balcones y pasamanos de escaleras.

